

SE COMENTA

Que al parecer llegó el gran día, y en esta ocasión sí se pondrán de acuerdo en el **INE** para elegir a la presidenta del **IEEM**, después de tantos “peros” a las 10 aspirantes que entrevistaron. Habrá un acuerdo en la comisión de Vinculación con los Oplets para someterlo a votación del **Consejo General del INE** supuestamente el próximo 30 de junio, pero hay indicios de un madrugue y podría ser hoy mismo el anuncio.

Que el acuerdo, según varias versiones, se podría construir sobre una de las aspirantes más jóvenes que han registrado, Amalia Pulido Gómez, quien a sus 33 años está a un paso de ser la presidenta del **Instituto Electoral** más grande del país; tiene perfil netamente académico, proviene del **CIDE** y fue formada en la **Universidad de Texas** como Doctora en Ciencia Política, especializada en partidos políticos y guerras civiles. Interesante.

Que hablando del **Instituto Electoral** y su forma de hacer las cosas sobre las rodillas, están preparando para hoy cambios en su estructura, modificaciones que en los hechos anulan derechos de las mujeres mediante “acuerdos” sin consenso; además, la incorporación de la **Unidad Técnica de Fiscalización** a la **Dirección de Partidos Políticos** es otro asunto que pretenden pasar sin discusión. Entrenidos todos en el contexto del nombramiento de la nueva presidenta, surgen dudas y sospechas.

Que en la carrera al 2023, uno de los más encarrerados, el senador morenista **Higinio Martínez**, sorprendió al hacer ver el tamaño de la grieta que el partido de la **4T** tiene para el destape de la corcholata a gobernador mexiquense. Ayer en un multitudinario evento afirmó, sin mencionar sus nombres, que **Delfina y Horacio** “no aceptaron el reto de verlo a los ojos y decir por qué no lo apoyan, ni tuvieron el valor de pedir su apoyo”

Que, para los que saben leer entre líneas, reiteró que en él no cabe la traición, pero que no podrán pedirle que entregue el movimiento **Mexiquenses de Corazón**, vamos, su estructura operativa, “a quien con un solo procedimiento administrativo decida quién merece encabezar el trabajo de todos”. Tómala. —